

4月24日（月）朝礼

今、たくさんの部活動の表彰や学級委員長さんへの認証状などを渡しましたが、実は、ここにもう一枚、大きな賞状があります。これは、先日23日に東京で文部科学大臣からいただいた賞状です。誰にいただいたかという、弥富中学校にいただきました。それを今から文化委員長さんに渡したいと思います。

（文化委員長さんに賞状を渡す）

なぜ、文化委員長さんに渡したかという、これは「子どもの読書活動推進フォーラム」という会で、学校や図書館などで読書活動に一生懸命取り組んでいるところに贈られる賞で、その中のひとつに弥富中学校が選ばれたのです。

選ばれた理由は二つあります。ひとつは、立派な図書室があり、それを皆さんがとても大事に使っているということです。そしてもうひとつは、朝の読書活動「朝読書」です。皆さんは、当たり前のように毎日10分間、読書をしています。実はこれは最近始まったものではなく、調べたところ、平成15年から始まっています。今でこそ、多くの学校で行われていますが、これだけ長く、しかも中学校で行われていることは珍しく、それが高く評価されたと思います。また、朝読書だけでなく、弥富中は古くから読書活動に力を入れていて、昭和39年、41年、42年と海部地区の優良校にもなっています。

このような伝統のある取り組みをこれからもぜひ、皆さんで守り続けてほしいと思います。皆さんが大人になり子どもが中学生になった時に、「あ、それ、お父さんたちの時もあったよ」「お母さんの時も本を読んだわ」という会話ができるとうすばらしいと思います。

そんなすばらしい賞をいただいたことを紹介しました。